



あかるくおはよう！→たのしかったね、またあした！

にっこり

札幌市立本通小学校 1年1組 2025年1月17日 No.32

みんな元気に登校してきました！！

1月15日の始業式、全員そろって3学期がスタートしました。例年より短いとはいえ、しばらくぶりの学校に、みんなそわそわした感じで教室に入ってきました。朝のタイムスケジュールを思い出しつつ、朝の会をして始業式に出発。全校児童が集まる緊張感を味わっていたように見えました。

2時間目は宿題の点検をしたあとに、お互いの冬休みの様子を交流するために、グループごとに絵日記を見せ合いながらお話する時間をとりました。スキーに行ったり、年越しを親戚の家で過ごしたり、遠くに旅行に行ったりと、それぞれの冬休みの様子を楽しく聞き合っていました。

4時間目は、冬休み中たくさん練習してきた漢字のテストでした。「やるぞ！」という気合の入った表情の子が多かったです。放課後さっそくマル付けをしました。それぞれのがんばりが見えてよかったです。

来週からは本格的にスキーの練習を始めたり、2月全校朝会での発表に向けて練習を始めたりします。一気に日常が戻ってきますが、早寝早起き、手洗い・うがいで元気に過ごしていきましょう。

1/20～1/24のじかんわり

日	曜	行事	1	2	3	4	5
20	月		こくご	さんすう	たいいく	スキー	しょしゃ
21	火		こくご	どうとく	さんすう	おんがく	がっかつ
22	水		たいいく	スキー	おんがく	こくご	せいかつ
23	木		ずこう	ねんど	こくご	おんがく	せいかつ
24	金	かんじかんぺきテスト③④ 引取下校訓練	こくご	さんすう	たいいく	スキー	くんれん
国語 たぬきの糸車、てがみをかこう、おかゆのおなべ、書写「かきぞめ」 算数 大きなかず 生活 きせつとなかよし ふゆ			音楽 ようすをおもいうかべよう 図工 いっしょにおさんぽ 体育 スキー遊び 学活 全校朝会の発表にむけて				

お知らせとお願い

- ※ ネームペンが筆箱に入っているか確認をお願いします→20日の書写で書初めをします。その際にネームペンを使用します。
- ※ 27日からの週でハッピーフラッグを作成します→図工の時間に「JRタワーハッピーフラッグ 2025」に学年で応募します。布製の旗に動物を描きます。使用する画材はクレヨンやサインペンです。サインペンを使用したい場合は、お家にあるものを持たせてください。